
公益社団法人調布市体育協会 

平成２９年度第３回理事会 議事録 

 

 

１ 開催日時  平成２９年１２月１２日（火）午後６時３０分～午後７時４０分 

 

２ 開催場所  調布市文化会館たづくり１０階「学習室」 

        調布市小島町２丁目３３番地１ 

 

３ 出席者   理事総数 １６名 

出席理事 １２名 

     会長   林 清一 

             副会長  金子日出澄 山口昌之 

             専務理事 折田英文 

常任理事 植松真徳 瀧柳嘉市 秋沢淳雄 

理事   新井富一 斎郷秀一 長田克巳 

曽木憲一 宇津木光次郎 

欠席理事 矢幡秀治 高橋美智代 田辺一男 稲山孝樹 

        監事総数 ２名 

出席監事 小山 敦 村上法彦 

 

４ 議長兼議事録作成者  会長 林 清一 

 

５ 決議事項 

（１）報告事項 

ア 報告第 ７号 第３５回調布市民スポーツまつりについて 

イ 報告第 ８号 第５回東京調布ロードレース２０１７について 

ウ 報告第 ９号 小・中学生バレーボール交流大会について 

エ 報告第１０号 第６２回調布市民駅伝競走大会について 

オ 報告第１１号 リフレッシュ体操スクールについて 

（２）その他連絡事項 

 

６ 議事の経過の要領及びその結果 

定刻会長が議長席に着き開会を宣し、本理事会は定款第３５条の規定に定める過半数を満た

しており、適法に成立した旨を告げ、次の議案の審議に入った。 

 

（１）報告事項 

ア 報告第７号 第３５回調布市民スポーツまつりについて 

事務局より資料に基づき説明を行った。 

[説明・質疑等の要旨] 

理事：自動販売機が無く探している人が多かった。今後対策が出来ないでしょうか。 

事務局：自動販売機は関係者エリアにしか設置されておりませんので、出店しているブース

等で価格調整をして販売するしかありません。 

理事：ドロンパふあふあの対象が３歳～小学生３年生で、年齢の幅が広く危険である。未就

学児が入る際は大人も一緒に入れるようにするべきではないか。 

事務局：運営会社と相談いたします。 



 

 その他、特に質問等もなく了承を得た。 

 

 

イ 報告第８号 第５回東京調布ロードレース２０１７について 

事務局より資料に基づき説明を行った。 

[説明・質疑等の要旨] 

理事：平成３０年度は１２月の開催は可能ですか。 

 事務局：平成３０年度は味の素スタジアムの工事が予定されている。年内に味の素スタジア

ムと協議することになっている。 

 

 その他、特に質問等もなく了承を得た。 

 

 

ウ 報告第９号 小・中学生バレーボール交流大会について 

事務局より資料に基づき説明がなされ、特に質問等もなく了承を得た。 

 

 

エ 報告第１０号 第６２回調布市民駅伝競走大会について 

事務局より資料に基づき説明を行った。 

[説明・質疑等の要旨] 

理事：資料に開催日の記載をお願いします。 

事務局：今後注意いたします。 

 

 その他、特に質問等もなく了承を得た。 

 

 

オ 報告第１１号 リフッレッシュ体操スクールについて 

事務局より資料に基づき説明がなされ、特に質問等もなく了承を得た。 

 

 

（２）連絡事項 

 オリンピアン交流事業、東京都市町村総合体育大会、「調布市応援アスリート」の指定、ラグ

ビーワールドカップ２０１９大会日程、市民体育祭スキー競技、武蔵野の森総合スポーツプラ

ザオープンについて配布資料により説明を行った。 

 次に体育協会規則、規定等の改定について、東京都の立入検査について、指定管理者制度検

討委員会開催について報告し、出席理事全員の了承を得た。 

 

次に、本理事会の議事録の署名人は定款第３８条により、林会長、小山監事、村上監事とす

る旨承認された。 

 

以上、すべての議題について審議を終了し、平成２９年度第３回理事会を閉会した。 


